



Enchanter la vie

FLASH INFO

JANVIER 2026



Les Deux Jumeaux - Association des familles et amis des personnes handicapées de l'Hôpital Marin de Hendaye.

Chers adhérents,

Toute l'équipe vous souhaite une excellente année 2026 et remercie ses généreux et fidèles donateurs !

Que de belles synergies en faveur des patients début décembre dernier : ouverture d'une cagnotte en ligne, marché de Noël d'Hendaye avec la vente des œuvres des patients et l'attribution des recettes du concert de Noël d'Entzun. Un grand merci aux choristes !

Nous comptons sur vous cette année encore pour nous soutenir et nous permettre de continuer nos actions en évolution constante.

Le succès de l'aquarelle grandit dans les unités Grancher-Colbert et début 2026 nous évaluerons le nouvel atelier «éveil musical» mené conjointement avec le service socio-éducatif et Raphaël Hiraboure.

Grâce à votre engagement et à votre fidélité nous allons poursuivre tout au long de cette année le développement de nos actions au service des patients. Nous vous remercions sincèrement pour votre soutien fidèle, indispensable à la pérennité et à l'évolution de nos projets.

Maryse Pérème
Présidente

À VOS AGENDAS !

6/03 : AG Deux Jumeaux -
Hôpital Marin - 17h30

28/03 : spectacle d'Aurélia Decker - Halles de Gatzelu - organisé par le Rotary club de Hendaye



COUP DE PROJECTEUR ! Violaine Fortin, l'humain au cœur du soin !

Violaine Fortin est aide-soignante à l'Hôpital Marin au service Camino depuis près de 2 ans. Chaque jour, elle intervient auprès des patients en situation de handicap et les accompagne dans leur quotidien.

Bonjour Violaine, comment s'organise une journée type pour toi à l'hôpital ?

Une journée ordinaire commence par les transmissions avec l'équipe de nuit. Ensuite, j'organise les soins avec les équipes d'aides-soignantes et d'infirmières. Je participe à la préparation du petit déjeuner et, pour certains patients, à la prise de médicaments. Puis je dois m'occuper de ce que nous appelons le nursing qui regroupe l'ensemble des soins d'hygiène. Enfin je m'occupe des repas, des sorties éventuelles et de l'accompagnement aux rendez-vous médicaux.

Qu'est-ce qui te plaît le plus dans ton travail ?

Ce qui me plaît le plus, c'est d'aider, de soigner et d'accompagner les patients dans leurs difficultés et leurs souffrances.

J'apprécie le fait de pouvoir contribuer à leur bien-être, à leur confort et au maintien de leur autonomie, même dans les gestes les plus simples de la vie quotidienne.

Selon toi, en quoi les activités proposées par l'association sont-elles importantes ?

Elles sont très importantes pour les patients car ils ont besoin de stimulation. Elles ont aussi des effets positifs sur le bien-être et le moral. En fonction de leur histoire personnelle et de leur parcours de vie, elles permettent à chacun de trouver sa place et de se sentir reconnu. Et enfin elles complètent le travail de soin réalisé à l'hôpital en prenant en compte la personne dans sa globalité.

Quel message aimerais-tu faire passer au public concernant l'accompagnement des personnes en situation de handicap à l'hôpital ?

Je pense que nos sociétés occidentales ont encore du chemin à parcourir concernant le regard porté sur le handicap, même si des avancées existent. Il est important de continuer à évoluer vers plus d'écoute, de respect et d'inclusion, en s'inspirant parfois d'autres pays.

Le handicap ne définit pas une personne. Chaque patient a une histoire, des capacités et des besoins spécifiques qui méritent d'être pris en compte avec humanité.

Je tiens enfin à remercier chaleureusement les bénévoles et les acteurs associatifs pour leur engagement, leur présence et leur bienveillance auprès des personnes en situation de handicap. Leur action est essentielle. L'humanité, la solidarité et le respect sont indispensables, et notre société en a profondément besoin.



APPEL À BÉNÉVOLES

Assistant(e) comptable

Connaissance Excel

8 H / mois

Domicilié(e) sur Hendaye.

Nous contacter :

associationlesdeuxjumeaux@gmail.com

Ensemble, continuons à enchanter la vie des patients !

Vos dons sont précieux pour que nous puissions continuer à proposer des activités culturelles et artistiques aux patients de l'Hôpital Marin de Hendaye.

